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◆会長報告 

皆さんこんにちは。朝夕過ごしやすくなってきましたが如何おすごしでしょう

か。 

先週「新世代のための月間」についてお話しいたしましたがすこし補足させて

いただきます。今年度ＲＩ会長強調事項にポリオ撲滅・青少年にかかわる活動を

最優先項目に掲げられていますようにかなり力をいれられています。 

新世代奉仕は、当初社会奉仕委員会の中の傘下に発足したため社会奉仕の理念

のもとに運営されていました。対象が青少年ということで別問題とされ「青少年への奉仕」は４大奉仕に準じ

る第５の奉仕部門のようないちづけられた時期がありました。正式に第５部門の奉仕として追加する決議案が

２００１年規定審議会に提出され一旦は採決されたものの理事会において否決されましたが、今年度より従来

の４大奉仕から５大奉仕へとかくづけされました。従来奉仕の理想を成年、しかもある程度成功した社会人を

対象にしてまいりましたが、未来を託すべき次代の担い手として青少年に積極的な役割を期待し、より良き未

来のために「新世代の生活力を高め、将来への準備をさせる」ことがロ－タリアンの責務とされております。 

昨今 子どもの置き去り、子どもへの虐待および虐待死、高齢者に対する虐待、同級生へのいじめ、こころ痛

むニュ－スが日常のごとく話題になっています。何か一つでも未然に防ぐことがないかと思い悩む日々を送る

ばかりです。 

本日のプログラムは、森原会員の卓話です。財布が膨らむ方法が聞けると楽しみにしております。後程よろ

しくお願い申し上げ会長の時間とさせていただきます。 

 

◆幹事報告 

       （例会変更） 

       福山丸之内 RC 9 月 27 日（月）→ 同日 18：00～ 福山ニューキャッスルホテル  

創立記念例会・福山ＲＣ合同例会 

               9 月 20 日（月） 10 月 11 日（月）  休会 

       松永 RC 9 月 20 日（月）→ 19 日（日）9：00～ 松永駅单口付近 ゲタリンピック参加 

            9 月 27 日（月）19：00～ ニチエー会館 夜間例会 

      10 月 18 日（月）→ 17 日（日）11：00～ 福山市西部市民センター 創立 45 周年記念式典  

10 月 11 日（日）  休会 

 

  「ロータリーの友」「ガバナー月信」 9 月号 

  田村ガバナーエレクトより 2011-12 年度ガバナー補佐の任命についてのご報告 

        ふくやま美術館より 黄金美術展案内 10 月 9 日（土）～11 月 28 日（日） 
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福     ◆出席報告  ○会員数 42 名  ○出席率    75.61％ 

 欠席者  10 名   佐藤(有)さん 武郷さん 西さん 原さん 杉原さん 

          佐藤(俊)さん 谷原さん 吉永さん 貝川さん 中元さん 

        

◆義務スマイル 

会員結婚記念祝    

   麦谷恒雄さん         48 年 9 月 24 日 

   中元弘一さん         43 年 9 月 25 日 

   岩永光司さん        Ｈ. 4 年 9 月 13 日 

   谷原直人さん         49 年 9 月 9 日 

 

◆申告スマイル 

 今井尚正会長……先週金曜日 35 年ぶりに高校時代の旧友 4 人と寮生活 3 年間の思い出と頭髪の話題を魚に

飲みあかしました。35 年の空白はどこへやら 楽しい時間を作ってくれた友に感謝します。前田さんお

久しぶりです。本日のプログラムは会員卓話のなっております。森原さんよろしくお願いします。 

 徳永雅俊さん……本日の卓話 森原さんよろしくお願いいたします。次女が前の事務所をやめ、先日アクタ

ーズスクール広島のオーディションで準グランプリになりましたこれからは今まで以上に人生の信号機

に徹していこうと思います。 

 佐藤 貢幹事……最近出席率は少し落ちてきているようです。気候も少し良くなってきています。ご協力よ

ろしくお願いします。今日は森原会員の卓話です。よろしくお願いします。 

 眞田惣行さん……北京から万里の長城に登ってきました。さわやかな気候が楽しかったです。 

 麦谷恒雄さん……森原さんの会員卓話楽しみです。 

 谷口宏樹さん……先週の例会欠席し申し訳ありませんでした。森原さん卓話よろしくお願いします。 

 河井あんりさん……このところ欠席が続きまして申し訳ありません。 

 森原久美子さん……本日卓話をさせていただきます。大変緊張していて、お聞き苦しいかと思いますがよろ

しくお願いします。また 話が早く終わるかもしれませんがご了承ください。 

 前田眞治さん……体調不良のため 2 週続けて休ませていただき。今井会長さんはじめみなさんにご迷惑をお

掛けして申し訳ありませんでした。 

 武田正敏さん……急な所用のため中退させていただきます。森原さん卓話聞けなくてごめんなさい。 

 赤阪英一さん……体調がすぐれないので失礼します。 

  

◆プログラム：会員卓話：「円高について思うこと」：森原久美子さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

       9 月 28 日（火）ゲスト卓話 

      10 月 5 日（火） 創立例会 


